
 Interrogazione n. 841
presentata in data 12 giugno 2012
a iniziativa del Consigliere Silvetti
“Cassa integrazione alla raffineria API di Falconara Marittima”
a risposta orale urgente

Premesso:
che durante l’incontro avvenuto in settimana a Roma fra azienda e rappresentanze

sindacali, nel quale la società ha presentato il piano industriale 2012-2013, è stato
comunicato che la società Api sospenderà per 12 mesi l’attività di raffinazione nel sito
industriale di Falconara Marittima (Ancona), facendo ricorso alla cassa integrazione gua-
dagni straordinaria;

che il problema interesserà circa 400 lavoratori diretti mentre, per quei lavoratori
dell’indotto (circa 200), c’è la reale  preoccupazione, date le piccole dimensioni delle
aziende, dell’impossibilità di ricorrere agli ammortizzatori sociali;

Considerato che a luglio 2011  nell’ambito dell’autorizzazione alla costruzione del
Rigassificatore API l’azienda aveva preso, inclusi nello schema di accordo, precisi e
determinati impegni a salvaguardia dell’occupazione (mantenimento di 380 unità per i
prossimi dieci anni) e impegni finanziari per 320 milioni di euro da investire nel sito
falconarese;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno, urgente ed
improcrastinabile l’apertura di un tavolo ufficiale con i vertici della società e le rappresen-
tanze sindacali per conoscere realmente ed in maniera ufficiale le future strategie
aziendali.


